



HÔPITAL GÉNÉRAL DE MONTRÉAL THE MONTREAL GENERAL HOSPITAL

1650 AVE CEDAR, MONTRÉAL, QUÉBEC H3G 1A4 (514) 937-6011

Montréal, le 22 juillet 1997

RAPPORT D'EXAMEN PSYCHIATRIQUE

À la demande du Père Elias Zahlaoui, j'ai vu Madame Myrna Nazzour le 30 juin 1997.

Le but de cette entrevue était d'évaluer l'état psychiatrique de Myrna.

De façon générale, Myrna est apparue calme, établissant un rapport adéquat avec l'intervieweur. Elle ne présentait aucun signe d'anxiété ni d'anormalité psychomotrice.

Son humeur était agréable et conforme à ses pensées. Le fil de ses pensées ne montrait aucun signe de relâchement d'association et le contenu ne présentait aucune hallucination, idée délirante ou autre trait psychotique.

Son jugement et son autocritique étaient bons.

En résumé, je n'ai trouvé aucune indication de psychose ou de pensées psychotiques. Je suis d'avis professionnellement que Myrna ne démontre aucun signe de psychopathologie. Elle est saine d'esprit.

Pierre Assalian, M.B., Ch.B., E.C.F.M.G., L.M.C.C., M.D., C.S.P.Q., Dipl. Psych. (Université McGill)
Professeur agrégé de psychiatrie, Université McGill,
Directeur, EMC, Département de psychiatrie, Université McGill,
Psychiatre principal et Chef du département de psychiatrie (intérimaire), Hôpital général de Montréal